

私の決意

この度の選挙は、皆様のご支援で当選することができました。ありがとうございます。新型コロナウイルス感染症やロシアのウクライナ侵攻によって、原油、物価が高騰し私たちの生活が非常に厳しい中を行われました。

私は、これまでの議員活動で、「町民の命と生活を支え、守る町政」を目指して活動してきました。さらに経済的に厳しさを増す中、皆様のご要望をしっかりと聞き取り、町政に反映できるように努めてまいります。



学校給食の無料化や18歳までの子供の医療費の完全な無料化、3歳未満児の保育料の軽減、高齢者の足の確保と生活支援、若い世代向けの公営住宅の建設などに取り組んでまいります。

同時に軍拡にかじを切った国の政治に反対し、多くの方と平和な日本を築くよう頑張つてまいります。どうかよろしくお願いたします。(服部久子)

皆様のお力添えで再び議会に働く場所を与えていただき、また感謝申し上げます。

選挙期間中、高齢者の方からタクシー代への補助を実現して欲しい、と要望を受けました。

高齢者の移動手段の確保は喫緊の課題です。他市町村の実施状況も研究し、解決策を見出し、行ってみたいと思います。

町財政・人口減・農業後継者対策など町政の課題は山積しています。

「町政チェック!」しっかりと提言!」で、安心して暮らせる町を目指して頑張ります。

特に、町の資源である「アルプスと田園風景の美しさ」と「ハーブ」を活かす施策を更に充実させ、町へ訪れる人を増やし、人口増につながるよう取り組んでいきます。

今後も皆さん方のご支援をよろしくお願いたします。(薄井孝彦)

読者の声

初体験の選挙運動員



ポスター張りには画鋏をチャラチャラして回るのかと思っていたら、のり面シールをはがして貼るだけ。雨にも負けず、風にも負けずのフルカラー版。高価なポスターでした。

掲示板の位置で有利不利があるの、番号はランダムになっていると思つたら、みな整列でした。選挙に尋ねると自治体裁量との答えでした。

さて、運転手のお手伝いでは、うぐいす嬢の声がきれいでした。あれ?この言い方はセクハラか?声だけか?いやそんなことはありませんが深く考えず、声にいやされましたので、普通に「声がおきれいですね」と本人に伝えました。

それから話は違いますが思い込みつてあるものですね。ポスターを見て、ある候補者の漢字の読み方を間違えていたことが分かりました。ご本人さん、ごめんなさい。(吾妻町 西田良平)

卵高騰の不安

あらゆる食品の値上がりに頭が痛い毎日です。少しでも安い卵を!と安売り日のT店に行くけど駐車場は満杯でした。他の店では卵の価格は徐々に上がっています。弁当や毎日のおかずになくはならない食材です。レストランからも卵料理が消え始めたとの報道がありました。

牛乳もわかりです。エサ代の高騰が原因とのことですが、食糧自給率38%(カロリーベース)で輸入に頼る日本では今後この状態が続くことになりそうです。

安価な卵は食べられないのか、正直不安になります。高齢者も手軽に摂れる重要なたんぱく質です。コンビニには栄養剤などのあらゆる飲み物が多く置かれていますが、やはり食材でのタンパク質摂取は筋力保持のため重要です。牛乳・卵で健康を維持したいと思います。(薄井百子)

ご参加ください 憲法記念日イベント

5月3日(水) 13:30開場 14:00開会
松本駅 お城口公園広場 (ウッドデッキ)
集会とアピールが行われます



部内資料

発行責任者 太田 勅 (62-5727)
議員連絡先 薄井 孝彦 (62-5093)
編集責任者 服部 久子 (62-4357)
山本 久子 (61-1066)

日本共産党 池田ファンクラブ・ニュース 258号
あした天気にな〜れ 2023年4月

町議選 現有二議席確保 命と暮らしを守る 政策に共感

4月23日投票で行われた町議選は、定数1減の11議席を13名が争う選挙でしたが、共産党は薄井孝彦424票(5位)服部久子349票(6位)と2議席を確保することができました。

2人の合計得票773票は、得票数・率ともに2019年参院選比例票を203票上回り、得票率は16.4%でした。

今回の選挙は現職8名、新人5名で、そのうち選挙経験者は5名・女性候補が4名とかつて経験したことのない構図となりました。

財政問題から厳しい町政運営が強いられているなかで、町内には新人や若者の登場を求める声も相当広がっていたと思われ、比較的高齢の候補が伸び悩みました。

その中で党候補が中位を占めたことは非常に大きな意義があります。

住民の生命と暮らしを守るため、地方政治と国政との関係で

大軍拡・軍事対決より外交努力を

岸田自・公政権は、昨年末防衛費を5年間で43兆円に増やし、GDP比で2%以上とし敵基地攻撃能力も保持する事を閣議決定しました。

この大軍拡はアメリカの世界戦略である「統合防空ミサイル防衛」IAMDの一翼を担うものなのです。

IAMDは仮想敵国を中国と想定し、これに対峙するように鹿児島県の奄美大島から与那国島までの南西諸島に、自衛隊と米軍のミサイル基地を次々と建設し、敵基地攻撃ミサイルを配備

強い評価となったのではないのでしょうか。ご支援、ご協力いただいたF Cニュース読者の皆様に深く感謝申し上げます。今後尚一層奮闘することを誓います。 日本共産党池田支部

しようとしています。日本が戦場にされてしまいます。この大軍拡の財源をめぐっても財政法や財政規律を無視した議論が続いています。

東日本大震災復興特別税の半分を使うとか、予備費を巨額に計上して決算剰余金から捻りだすとか、最後は大増税ということになります。

次々に法を無視し民主主義を破壊する大軍拡反対の声を大きく結集していきましょう。(渡田見 太田勅)

文芸欄 今月は川柳です

八重桜惜しみなく見せて散っていく 邦夫
5類でもマスクはずせぬ訳がある 山茶
選挙選戦いがあり町元氣 徳子



コラム 有明

ファンクラブでは、今年 の目標に「町議選現有 2議席維持」を掲げて 活動してきました▼皆さんの自宅にニュースを届け、電話もかけさせていただきました。あるお宅で「ご無沙汰しています」と切り出すと「貴方の書いた文章を読んでるからいつも会っているような感じがしてよ」とうれしい言葉をいただきました。▼「読んでいますよ」「楽しみにしています」と言われると共に「もつと身近なことを」「池田町で起きていることを知りたい」との要望もいただきました。文章も分かりやすく、レイアウトにも工夫をして、レベルアップしていかなくてはと改めて感じました▼ニュースに設けている「読者欄」と「文芸欄」は誰でも投稿できます。原稿を寄せていただけましたらありがたいです。議員、役員などに連絡ください。▼コロナ下で、集会や行事が出来ない状況が続いてきました。皆さ ん元気に頑張りますよ。